

ARMED REVOLUTIONARY ORGANIZATIONS OF MEXICO

DOCUMENTS AND PUBLICATIONS

**Letter beginning "Ha
muerto otro Gran Camilo..."**

REEL 3 FOLDER 4

MANDEVILLE SPECIAL COLLECTIONS LIBRARY

UNIVERSITY OF CALIFORNIA, SAN DIEGO

FER
DOC. 004
OPM

... "Camilo (Cienfuegos) y los otros Camilos (los que no llegaron y los que vendrán) son el índice de las fuerzas del pueblo"...

Che.

Compas:

Ha muerto otro Gran Camilo: Pedro Orozco Guzmán pasó a la Historia como parte de la ofrenda que el proletariado hace de algunos de sus mejores hombres para hacer posible el desarrollo de la Revolución. El 24 de diciembre en Guadalajara se dió un combate más de los múltiples que están librando en todo el país la burguesía y el proletariado, un combate entre las fuerzas represivas de la burguesía y Pedro Orozco Guzmán "Camilo" o "Clemente", dirigente revolucionario del proletariado, un enfrentamiento entre el poder militar de la burguesía y un miembro del (en estos momentos embrionario) poder militar del proletariado. La superioridad táctica, numérica y de poder de fuego de las fuerzas de la burguesía en este combate, en particular, le permitieron infringirle una derrota a las fuerzas del proletariado, liquidando a un revolucionario.

La burguesía decadente se defiende como bestia acorralada, la hora en que los expropiadores serán expropiados se acerca a un ritmo acelerado, el edificio del capitalismo siente crujir sus cimientos y aparecer cuarteaduras en sus muros, el proletariado revolucionario ha empezado a levantar la cabeza, mirando hacia lo que tiene futuro: hacia la Revolución Comunista, preparándose para arrebatárle violentamente la dirección de la sociedad a su clase enemiga, la burguesía.

El proletariado ha iniciado una ofensiva histórica del 56 a la fecha derrochando energía y combatividad se ha lanzado a huelgas, paros, manifestaciones, combates callejeros, secuestros, enfrentamientos, etc., en fin, al desarrollo de las más diversas formas de lucha, a través de las cuales ha ido desarrollando su poder, acumulando experiencia y templando sus fuerzas para las próximas batallas. El proletariado no puede desarrollar victoriosamente su lucha revolucionaria sin una dirección correcta, proletaria, sin una vanguardia que impulse a la clase, que la prevenga contra los oportunistas, que recoja y generalice las experiencias de las masas, etc.

Los elementos más avanzados del proletariado que han comprendido con claridad esa necesidad, se han abocado en todos los lugares del país a la construcción de ese organismo capaz de dirigir correctamente al proletariado por la senda revolucionaria.

CIHMA SERVICIOS DOCUMENTALES

La burguesía sabe del peligro que significa que el proletariado - construya su vanguardia, su dirección revolucionaria y se ha abocado con sus mayores energías a impedir que tal organización se consolide o se desarrolle. La burguesía tiembla al reconocer el desarrollo revolucionario del proletariado, al ver el surgimiento de ese organismo - revolucionario que el proletariado ha creado para que lo dirija revolucionariamente... el solo nombre de la Liga Comunista 23 de Septiembre los hace estremecer de pánico, ante el auge previsible de las movilizaciones obreras, ante la tendencia de que las actuales luchas se generalicen, ante la posibilidad de que la energía y combatividad de las masas sean encauzadas revolucionariamente uniendo la fuerza destructora de las masas con la fuerza destructora consciente y organizada de un Partido Revolucionario; ante la posibilidad de que esos hechos se sucedan, siente hundirse el suelo que pisa e intenta evitarlo dedicando esfuerzos ilimitados para liquidar el embrión de esa dirección revolucionaria.

"El proletariado en México a pesar de contar con una experiencia larga en el desarrollo de su lucha, no había podido conformar sin embargo estos organismos. Ya en el 65 asistimos a esfuerzos importantes por conformarlos, incluso hemos reconocido siempre que el esfuerzo que desarrollaron los combatientes de Madera, ha sido históricamente, el primer gran esfuerzo en esta dirección. Pero a pesar de ello la burguesía había logrado mutilar esta energía cuando aún no llegaba a su madurez. Hoy asistimos al esfuerzo más significativo en el desarrollo de la lucha del proletariado en México, por primera vez vemos conformado un organismo que ha alcanzado una fortaleza tal, que le ha permitido resistir los embates de la metralla burguesa, pero sobre todo, por primera vez constatamos la existencia de un organismo que ha logrado ponerse a la cabeza del movimiento, que ha logrado desarrollar una actividad de un modo más estable. No podemos asegurar que tal organismo llegue a conformarse como un sólido partido y ejército revolucionario de la clase obrera, pero debemos reconocer que tiene todo lo necesario para convertirse en tal. ¿Cuál es pues tal organismo? La Liga Comunista 23 de Septiembre. En ella militan no sólo una infinidad de combatientes destacados, probados en la lucha, fogueados en el desarrollo de las tareas de dirección, de agitación y propaganda, organizativas y militares, sino los organismos políticos más sólidos y combativos con que cuenta el proletariado en el actual momento: la FEUS, de Sinaloa, el FER de Guadalajara, el CLLE de Ciudad Juárez, el CER y el COR de Monterrey, la Brigada Roja del D.F., la Brigada "Emiliano Zapata" en la sierra de Oaxaca, la Brigada "Genaro Vázquez" en la sierra de Guerrero, el "Comité Político Militar Arturo Gámiz" en las sie

Se repite
con la pasada

La burguesía sabe del peligro que significa que el proletariado - construya su vanguardia, su dirección revolucionaria y se ha abocado con sus mayores energías a impedir que tal organización se consolide o se desarrolle. La burguesía tiembla al reconocer el desarrollo revolucionario del proletariado, al ver el surgimiento de ese organismo - revolucionario que el proletariado ha creado para que lo dirija revolucionariamente... el solo nombre de la Liga Comunista 23 de Septiembre los hace estremecer de pánico, ante el auge previsible de las movilizaciones obreras, ante la tendencia de que las actuales luchas se generalicen, ante la posibilidad de que la energía y combatividad de las masas sean encauzadas revolucionariamente uniendo la fuerza destructora de las masas con la fuerza destructora consciente y organizada de un Partido Revolucionario; ante la posibilidad de que esos hechos se sucedan, siente hundirse el suelo que pisa e intenta evitarlo dedicando esfuerzos ilimitados para liquidar el embrión de esa dirección revolucionaria.

"El proletariado en México a pesar de contar con una experiencia larga en el desarrollo de su lucha, no había podido conformar sin embargo estos organismos. Ya en el 65 asistimos a esfuerzos importantes por conformarlos, incluso hemos reconocido siempre que el esfuerzo que desarrollaron los combatientes de Madera, ha sido históricamente, el primer gran esfuerzo en esta dirección. Pero a pesar de ello la burguesía había logrado mutilar esta energía cuando aún no llegaba a su madurez. Hoy asistimos al esfuerzo más significativo en el desarrollo de la lucha del proletariado en México, por primera vez vemos con formado un organismo que ha alcanzado una fortaleza tal, que le ha permitido resistir los embates de la metralla burguesa, pero sobre todo, por primera vez constatamos la existencia de un organismo que ha logrado ponerse a la cabeza del movimiento, que ha logrado desarrollar una actividad de un modo más estable. No podemos asegurar que tal organismo llegue a conformarse como un sólido partido y ejército revolucionario de la clase obrera, pero debemos reconocer que tiene todo lo necesario para convertirse en tal. ¿Cuál es pues tal organismo? La Liga Comunista 23 de Septiembre. En ella militan no sólo una infinidad de combatientes destacados, probados en la lucha, fogueados en el desarrollo de las tareas de dirección, de agitación y propaganda, organizativas y militares, sino los organismos políticos más sólidos y combativos con que cuenta el proletariado en el actual momento: la FEUS de Sinaloa, el FER de Guadalajara, el CLLE de Ciudad Juárez, el CER y el COR de Monterrey, la Brigada Roja del D.F., la Brigada "Emiliano Zapata" en la sierra de Oaxaca, la Brigada "Genaro Vázquez" en la sierra de Guerrero, el "Comité Político Militar Arturo Gámiz" en las sie

rras de Sonora y Chihuahua y por supuesto una infinidad de brigadas y comités clandestinos, en proceso de consolidación y desarrollo por todo el país". + (Nota)

De ahí el tesón y la ferocidad con que la burguesía combate a los elementos más destacados del proletariado y que nutren esa organización, de ahí su alarde propagandístico cuando adquiere alguna victoria parcial, de ahí la publicidad con que anuncia la muerte de Pedro Orozco Guzmán "Clemente", la burguesía se imagina que con la muerte del dirigente del FER, se apagará el fuego revolucionario del Proletariado en Jalisco, que se atenuará o extinguirá la lucha revolucionaria y podrá volver a dormir tranquila. ¡No son más que ilusiones! Efectivamente, han matado a un Gran Revolucionario, a un dirigente del proletariado templado en la lucha, a un Comandante del Ejército Rojo de la Revolución Proletaria, cierto que el hueco dejado por Clemente debilita a la Organización Revolucionaria en Jalisco, los Jefes políticos no se hacen de la noche a la mañana, pero el proletariado revolucionario y los militantes del FER que han sido cantera de revolucionarios probados, sabrán aprovechar las experiencias y al calor de la lucha y fragor de los combates destacarán más, muchos más Camilón, muchos más Jefes Políticos de la clase obrera, más Comandantes del Ejército Revolucionario.

"Miles y miles de mártires han ofrendado heroicamente su vida en aras de los intereses del pueblo. ¡Mantengamos en alto su bandera y avancemos por el camino teñido con su sangre!"

Mao

¡Mantengamos en alto su bandera!, desarrollemos la lucha revolucionaria, intensifiquemos nuestro trabajo y elevemos su calidad; incrementemos nuestro desarrollo político, hagámoslo más firme y sólido, cumpliendo celosamente las tareas revolucionarias. Incrementar y hacer más sólida nuestra firmeza política realizando con mayor disciplina y responsabilidad nuestras tareas, eso significa mantener en alto su bandera.

"¡Y avancemos por el camino teñido con su sangre!"... seguir trabajando, impulsando el desarrollo de la revolución, elevando nuestras formas de organización artesanales, en formas de organización superior

+Nota: Tomado de "De la Dirección de la Liga Comunista 23 de Septiembre al Movimiento Revolucionario de Sinaloa" (Diciembre de 1973) (Carta a los Enfermos).

res, clandestinas y armadas con una teoría y una práctica militar de vanguardia. Estudiando concienzudamente el marxismo, poniendo especial atención al desarrollo de la lucha de clases en el país. Impulsando las movilizaciones de las masas, imprimiéndoles una dirección proletaria, desarrollando una agitación y propaganda que expliquen y aclaren a las masas la política revolucionaria, la necesidad de combatir toda posición oportunista, que expliquen también las formas de organización necesarias para el desarrollo del movimiento, así como la táctica militar correcta para impulsar las luchas, para conseguir superioridad táctica en los combates, para irle infringiendo derrotas parciales a la burguesía, para ir desgastando sus fuerzas represivas y hostigando al Estado burgués.

Impulsar la lucha revolucionaria del proletariado, participando e impulsando el desarrollo político-militar del proletariado, que se plantea como objetivo central en el presente período la construcción y desarrollo de su Vanguardia política-militar capaz de ejercer una dirección consciente, científica, proletaria a sus luchas, esto es, la construcción de su Partido Revolucionario que lo dirija en su gran tarea histórica: liberarse de la opresión y explotación capitalista y liberar a la sociedad entera de la opresión y explotación. Ser firmes en la lucha del proletariado por la consecución de sus intereses históricos, eso es lo que significa avanzar por el camino teñido con la sangre de los caídos.

El Poder Proletario crece y se desarrolla sin cesar, al igual que crecen y se desarrollan la experiencia político-militar del proletariado, su combatividad y disposición a la lucha, y al mismo tiempo los trabajadores se van independizando de la política oportunista y van imprimiendo a sus luchas una política revolucionaria.

El desarrollo de la actual crisis manifiesta la caducidad de las relaciones de producción capitalistas y la total incapacidad de las mismas para abrigar en su seno el desarrollo de las fuerzas productivas. La burguesía hace que el mayor peso de la crisis recaiga en las espaldas de los trabajadores; intensificando la explotación de la fuerza de trabajo, pagándola por debajo de su valor, con los despidos masivos que vienen a incrementar el Ejército Industrial de Reserva y a hacer que la manutención de la clase obrera recaiga en un salario colectivo menor, etc., etc.

Este deterioro de las condiciones materiales de existencia del proletariado y las clases populares y el desarrollo de la lucha de clases del '56 a la fecha, demuestran que los de abajo no estamos dis-

puestos a dejarnos explotar tranquilamente, que no queremos seguir vi-
viendo como hasta ahora, que "en nuestros pechos ha ido creciendo un
odio de clase contra los explotadores"... permiten avisorar días que
resuman la historia de años y décadas.

Que esto es así lo han venido demostrando los trabajadores en la
ofensiva que están desarrollando del 56 a la fecha, pero particular-
mente en este último año, y que se incrementará notablemente en el 57.
Que esto es así lo han venido demostrando los trabajadores del campo
y de la ciudad con las huelgas, paros, manifestaciones, combates ca-
llejeros, enfrentamientos, que han librado a todo lo ancho y lo largo
del país y a través de lo cual han ido adquiriendo experiencia y tem-
plando sus fuerzas. Que esto es así, lo ha venido demostrando la cla-
se trabajadora al abocarse a la construcción y desarrollo de su pro-
pio poder político-militar, tarea que es iniciada históricamente en
1965 por Arturo Gámiz y su grupo.

Sin duda con el desarrollo de la actual crisis, se multiplicarán
las miserias, sufrimientos y penalidades del proletariado y se verá
acrecentado enormemente el desarrollo de multitud de luchas de
resistencia de los obreros de todos los rincones del país. Es neces-
ario redoblar esfuerzos para unir este gran movimiento en un torrente
único, en un movimiento revolucionario nacional de clase, que permita
fundir la energía y combatividad que derrocharán las masas. Esto sólo
podrá desarrollarse uniendo el marxismo-leninismo con el movimiento
obrero; redoblando esfuerzos en las tareas de organización y educación
política, aprovechando el menor motivo de descontento, impulsando y
acelerando la participación de más vastos contingentes de obreros en
la lucha revolucionaria. El proletariado en Guadalajara ha empezado a
desarrollar huelgas y paros que le sirven de experiencia, que lo van
despertando de su modorra y lo van preparando para la gran lucha huel-
guística que se avecina, huelgas en fábricas de vidrio, de cerámica,
laboratorios químicos, talleres de armado de tractores, etc. Huelgas
y paros espontáneos en las fábricas de la industria del calzado y en
una de las panificadoras más grandes de la ciudad, etc., son sólo al-
gunos botones de muestra de lo que decimos. El descontento entre los
camioneros, los ferrocarrileros, los maestros, los obreros industria-
les, crece continuamente. La sed de conocimientos políticos de los o-
breros se manifiesta en la acogida que reciben los pocos materiales
de agitación y propaganda que los hemos hecho llegar. Necesitamos re-
doblar esfuerzos en el desarrollo de las tareas de organización y edu-
cación política, que nos permitan unir en una gran corriente todos
los pequeños arroyuelos en que se está manifestando la fuerza y la

energía del proletariado revolucionario. Necesitamos hacer llegar a todos esos lugares materiales nuestros, que les aclaren el carácter de su lucha, que les permitan ubicar y mandar a la mierda a toda la perquería de la política democrata que existe entre el movimiento obrero, dedicarnos con energía a impulsar la formación de Comités de Lucha Clandestinos, ayudar a los obreros más avanzados en las tareas de educación política-militar y de dirección que éstos deben ejercer en el seno de sus lugares de trabajo.

Simultáneamente a lo anterior debemos redoblar también esfuerzos en el trabajo de organización y educación política en los barrios populares, llamados a jugar el papel de bases de apoyo estratégicos para el movimiento obrero. También aquí existen ya algunos arroyos por donde corre el descontento y la indignación de las masas; la baja en el valor adquisitivo de los salarios, la situación de los obreros parados, la indignación y repudio de las masas por la violencia y represión generalizada que ha desatado la burguesía en la ciudad y la indignación y coraje aún mayores por el asesinato de algunos dirigentes revolucionarios... son sólo parte del torrente revolucionario latente en los barrios populares.

El movimiento exige de los revolucionarios organizados un trabajo más profesional, más amplio, que abarque más sectores y que profundice y aclare las particularidades de la lucha en los diversos lugares, que dirija las luchas y movilizaciones que se avecinan, que esté alerta y combata cualquier oportunismo que quiera colarse o seguir influyendo en el movimiento, que aprendamos y ayudemos al proletariado en su conjunto a aprender el arte de la Guerra Civil Revolucionaria...

"El actual curso del movimiento habla de la gestación de una situación revolucionaria: ésta se ha puesto a la orden del día ya en otros países. La energía que derrocharán las masas debe ser impulsada y dirigida para acercar la caída de la dominación de la burguesía como clase, debe ser el punto de partida para la consolidación de un poder político y militar superior del proletariado y de las clases populares, debe ser la base de un esfuerzo por alcanzar un mayor grado de unidad proletaria, la base también de la transformación necesaria en la correlación de fuerzas político-militares entre la burguesía y el proletariado. Los revolucionarios deben prepararse para asumir las más vastas tareas de dirección, educación y organización militar, necesaria para impulsar el gigantesco movimiento que se avecina. Podemos y debemos intensificar nuestra actividad, debemos renunciar a la pasividad y al rutinarismo, que corroen a la Organización Partidaria,

debemos exigir una y mil veces esfuerzos gigantescos a los revolucionarios organizados. El movimiento nos pone este reto por delante; las movilizaciones que se avecinan serán una prueba de fuego para la Liga; no actuar con la mayor fuerza posible, será indudablemente el error oportunista más grande que pueda cometer. No debemos temer a errores y fracasos parciales, la experiencia que arrojará el movimiento y en función con él la actividad de la Liga pagarán con creces todos los posibles debilitamientos que como resultado de tales o cuales errores parciales se produzcan. La Liga se debe incondicionalmente al proletariado, debe mostrar prácticamente que puede convertirse en su organización de vanguardia." + (Nota)

Debemos prepararnos para las grandes luchas que se avisoran, debemos impulsar y en aquellos lugares donde sea posible, preparar y dirigir las huelgas, tanto las económicas como las políticas, imprimiéndoles a las movilizaciones una política y una táctica militar revolucionaria. Impulsando y acelerando la constitución de los Comités de Lucha Clandestinos que eleven la unidad y organización del proletariado y permitan desarrollar con mayor eficacia nuestro trabajo, Comités y brigadas que deberán estar armadas para poder imprimir una dirección política y una táctica militar correcta, comités y brigadas que formen parte del Ejército Rojo del proletariado.

Debemos desarrollar nuestra conciencia de clase, debemos templar nuestra firmeza política revolucionaria en la lucha permanente y sin cuartel contra todas las formas de oportunismo. En el desarrollo de la lucha de clases hay que librar permanentemente una lucha teórica, una lucha contra la ideología burguesa que constantemente intenta introducirse y dominar al movimiento. El oportunismo adquiere un sinnúmero de variantes y caretas, conforme avanza la lucha de clases, y la lucha contra el oportunismo no terminará sino con el fin de la lucha de clases, con el fin de las clases mismas. La lucha contra el oportunismo no es una lucha que se libere en un sólo momento y de una sóla vez; las diversas formas de existencia del oportunismo tienen como función evitar el desarrollo revolucionario del proletariado, desviar sus energías, desgastarlas en luchas equivocadas, impedir que éste desarrolle su conciencia de clase, oscureciendo sus objetivos históricos y las tareas que debe llevar a cabo para la realización de esos objetivos; lograr dominar ideológica y políticamente al proletariado y poder derrotarlo militarmente.

+Nota: Tomado del documento "Apreciaciones iniciales sobre el movimiento revolucionario en el campo" (Septiembre de 1973) (Carta Campe)

- La lucha contra el oportunismo, la lucha contra la burguesía y su política, el proletariado tiene que librarla en sus filas para ir consolidando su política, la lucha contra el oportunismo el proletariado tiene que librarla en todos los momentos y en todos los aspectos de la lucha de clases, en el de la política, la organización, la estrategia y táctica, etc.

Oportunistas no son sólo los demócratas y los militaristas, cae en el oportunismo aquel militante o miembro avanzado de la clase que no desarrolle una lucha implacable contra el oportunismo, que no se esfuerce permanentemente por elevar la calidad de su trabajo revolucionario.

En el último período se ha notado una disminución en la intensidad y calidad del trabajo, una renuncia a desarrollar las tareas revolucionarias en el seno del movimiento obrero, lo que contrasta notablemente con la actividad desplegada en lo que va de marzo a julio, período en el cual se nota un proceso ascendente que mantiene cierta continuidad, y el período de agosto a diciembre que es descendente y con altibajos. ¿En que se refleja lo anterior?

En el período de marzo a julio la actividad de agitación y propaganda tiene una secuencia y continuidad considerables. Ejemplo: la campaña respecto al Primero de Mayo, los volanteos referentes al enfrentamiento del 17 de mayo en Sinaloa, las tomas de la Prepa 4 y Vocca, los Ferrocarriles, camioneros y algunas fábricas más, donde se realizan volanteos y mítines relámpago, la campaña con motivo de las elecciones de julio, la impresión y difusión de los Maderos y Militantes.

En el período siguiente, de septiembre a diciembre, salvo la campaña sobre la muerte de Richard y el Borre, sale uno que otro volante, que se reparte exclusivamente en alguna fábrica o escuela. De igual manera se da un rebajamiento en las tareas de organización y dirección.

La subsistencia y reproducción de la pequeña producción, el desarrollo de una capa aristocratizada de obreros, el desarrollo y subsistencia del capitalismo necesita de la producción y reproducción permanente de las relaciones de producción capitalistas, las condiciones que le pueden asegurar a la burguesía esa reproducción permanente de la explotación asalariada no se restringen exclusivamente al ámbito del proceso de producción y circulación, sino también a todas las demás esferas de la sociedad: a la superestructura erigida sobre las relaciones de producción capitalistas para la dominación político-militar e ideológica de las clases desposeídas, a través del Estado bur-

gués, y de un conjunto de artificios para ocultar el antagonismo irreconciliable que encierra en su seno la sociedad burguesa. Por tanto, junto a la reproducción permanente del trabajo asalariado, se reproducen un conjunto de formas de dominación ideológica de la burguesía sobre el proletariado, la incapacidad de la burguesía para combatir teóricamente el marxismo, hace que ésta intente ejercer su dominio ideológico deformando el marxismo, apareciendo la ideología burguesa vestida con términos marxistas, desarrollándose así el oportunismo en el seno del movimiento obrero y de los organismos revolucionarios. Estas son las condiciones objetivas que permiten que el oportunismo esté acosando y asechando permanentemente al movimiento obrero y a los organismos revolucionarios.

La historia del FER está marcada por la manifestación de un poderoso instinto de clase por haber mandado al cesto de la basura a los distintos grupos que quisieron imponerle una política burguesa, mandando a la mierda a los demócratas de Debate y a los militaristas que quisieron plegarlo a una política terrorista.

El descenso en la actividad de septiembre a diciembre, obedece a un conjunto de situaciones particulares además de las condiciones generales indicadas más arriba. Primero, el grueso de los militantes del FER se nutre de las filas del proletariado estudiantil, un sector relativamente joven en las filas del proletariado, resultado del elevado grado de desarrollo que han alcanzado las relaciones de producción capitalistas en su fase imperialista monopólica (el hecho de que algunos pequeños sectores del proceso educativo aún se encuentran en la fase de la subsunción formal del proceso de trabajo al capital, refleja lo anterior) esto mismo hace que sea menos clara para el mismo estudiantado su ubicación de clase, más fácil el desarrollo de posiciones no proletarias y la dominación ideológica de la burguesía en sus filas. Segundo, otro sector que ha nutrido de militantes al FER ha sido la capa de pequeños artesanos y obreros de pequeñas industrias, en ambos casos se dan condiciones que facilitan el surgimiento de desviaciones. Tercero, el haber dedicado una excesiva atención al desarrollo de actividades militares, descuidando las tareas políticas. La dirección del FER reconoce su responsabilidad en lo anterior por no trabajar más intensamente para establecer una sólida ligazón con el movimiento obrero fabril, y por permitir que espontáneamente empezara a surgir una posición que pretendía hipotecar el trabajo de organización, educación y dirección al movimiento de masas, por la realización de actividades militares "espectaculares".

El debilitamiento que ha sufrido la organización en Jalisco por la muerte o encarcelamiento de algunos militantes y dirigentes nos obliga a ser más cuidadosos y responsables en el desarrollo del trabajo.

Tenemos que abocar nuestros mejores esfuerzos a ampliar nuestras relaciones en el seno de las fábricas, a establecer nexos sólidos con el movimiento obrero fabril, para esto contamos con la actividad desplegada por algunos comités de lucha fabriles y con el gran prestigio que tiene el FER y con él la Liga Comunista 23 de Septiembre en el seno del proletariado en Jalisco.

De la actividad que despleguemos en el período próximo, de nuestra firmeza política para hacer a un lado la basura oportunista y deshacernos de aquellos dirigentes y militantes que le abran las puertas, en lugar de barrer esa basura la solapen, de nuestra actividad de educación, organización y dirección frente al movimiento de masas que le permita al proletariado imprimirle a sus luchas una política revolucionaria, de que sepamos desarrollar nuestras actividades instrumentadas con una teoría y una práctica militar de vanguardia, de eso depende que la Liga Comunista 23 de Septiembre pueda convertirse en el Partido Revolucionario que el proletariado mexicano necesita para que lo guíe acertadamente por el camino de la Revolución Comunista. Hacer esto posible es la única manera de ser fieles a la herencia que en experiencia y enseñanzas nos dejaron el Compa, Clark, Richard, Torre, Clemente y los demás compañeros revolucionarios caídos en la lucha.

Arturo Gámiz, Genaro Vázquez, Raúl Ramos Zavala, Pedro Orozco Guzmán, dirigentes revolucionarios que han dejado iniciado el camino de la emancipación del proletariado y lo han teñido con su sangre, esa sangre que el proletariado vengará avanzando con firmeza por el camino de la Revolución Comunista.

"El proletariado deberá aprender de estas lecciones militares del gobierno. Y el proletariado aprenderá también el arte de la Guerra Civil, puesto que ha iniciado ya la Revolución. Revolución es Guerra".

L e n i n

¡Impulsemos las huelgas económicas y políticas que nos preparen para arribar a formas de lucha superiores: la Huelga Política General y la Insurrección armada!

¡Elevemos la calidad de nuestro trabajo político-militar y el carácter conspirativo de nuestros métodos de trabajo y organización!

¡Aprendamos el arte de la Guerra Civil Revolucionaria!

Clemente vivió y murió como revolucionario luchando por la Revolución Proletaria. De las tierras abonadas con sangre revolucionaria -- nacerán más Clementes.

Clemente: estarás con nosotros en la roja mañana del triunfo final.

¡Hasta siempre Comandante! ¡Hasta la victoria siempre!

"¡PROLETARIOS DE TODOS LOS PAISES, UNIOS!"

FRENTE ESTUDIANTIL REVOLUCIONARIO

LIGA COMUNISTA 23 DE SEPTIEMBRE

Enero 10 de 1974.